

西の浜はゴミ箱じゃない！！

愛知県渥美半島 環境ボランティアサークル亀の子隊

# 西の浜クリーンアップ活動

2022年6月5日(日)10:00~11:00

海ゴミゼロウィーク参加活動

活動場所：D ポイントあたりの海

2022年6月19日(日)10:00~11:00

活動場所：H ポイントあたりの海

2022年6月26日(日)10:00~11:00

トヨタ紡織参加特別活動

活動場所：K ポイント手前の海



海はすべての命の源です。  
私たちは、  
大昔の人たちのように  
もっともっと  
海を大切にしなければ  
ならないと思います。  
そして、  
21世紀に生きる私たちは  
きれいな海を守っていきたいと  
思います。

『この活動は一般財団法人セブン・イレブン記念財団の助成を受けています。』



みんなで、きれいな  
海を守りましょう



この活動は『あいち森とみどりづくり助成』『未来のみなとづくり助成』『中部地域づくり協会活動助成』を受けています。

# 亀の子クラブ

NPO 法人環境ボランティアサークル 亀の子隊 通信

NO. 251 2022年05月18日号

発行責任 亀の子隊事務局

## 今回も参加者100人越えでした

通算311回目の  
西の浜クリーンアップ  
**2022年05月15日**  
参加者数 **103名**  
ゴミの総重量 **310Kg**  
キャップの数 **539個**



先月に続いて100人を超える参加者での活動となりました。福江中学校ドリームの会から51人の参加もあり、浜にはジャージ姿の中学生がいっぱいでした。初めて参加する生徒たちは、小さなゴミを見つけることがなかなかできませんでしたが、「ほら、この辺りにこうした小さなゴミがあるよ。この辺りをきれいにしてね。」と声をかけるとさっと動いてくれる子が多く、うれしかったですね。ドリームのメンバーで昨年は作文を書いてくれた子がいました。何回か参加するうちに、いろいろなことを感じ考えてくれたのでしょう。本年度も、今回初めて参加した子が年間、数回でも参加し、より積極的な活動ができるようになることを期待したいと思います。

今回の活動には、東愛知新聞【5月16日掲載】・ケーブルテレビディーズ【5月17日放送】の取材がありました。インタビューを受けていた人たちの言葉ではありませんが、たくさんのゴミを目の前にしてきれいな海を守りたいという心が広がればと願います。

浜には、いつ埋まったのかわからないロープや漁網がありました。どちらも数人掛で引っ張り出そうとしましたが、奥の方で流木に引っかかっているのか、引っ張り出すことはできませんでした。

大きな樽おけのような容器や箱型の古いテレビがありました。テレビは後ろを見ると「SANYO」と記されていました。製造番号などもはっきりしていて、いつ、どこの製造か調べられるかもしれません。



また、いつ埋まったのだろうと思うような見事に錆びたローラースケートや、ちょっと素材はゴムっぽい不気味なキャラクターもありました。



今年から参加した隊員はコウイカの抜けた殻をたくさん拾って楽しんでいました。打ち上げられたフグもありました。アマモも大量に打ち上げられていました。

クリーンアップ活動は「ゴミ」を拾うことで海の環境を考えてもらう機会となっていると思いますが、こうして浜に打ち上げられる生き物や海藻などからも海の環境に関心をもってほしいなあと思います。



連休にはたくさんのアメフラシを見つけました。これから様々な海の命に出会う季節となります。

2022年6月のクリーンアップ活動は3回あります。大勢の力できれいな海を守りましょう。